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令和５年度 尾張旭市青少年健全育成推進会議役員会（第１回）会議録 

 

日時 令和５年５月２２日（月） 

   午前１０時～１１時１０分 

場所 中央公民館２０９会議室 

事務局 

(松下) 

 少年センター所長の松下でございます。 

 本日は､お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございま

す。 

 本日の欠席委員は、旭中学校教頭の中山委員から事前に欠席

の連絡をいただいております。（松尾委員も欠席） 

 それでは、会議に先立ちまして、会長からご挨拶申し上げま

す。 

会 長 

(柗原) 

 本日は大変お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございま

す。新型コロナウイルス感染症が第５類に移行し、感染状況も

徐々に落ち着いていて、今年度は様々な健全育成推進会議の事

業が実施できるのではと期待しております。また、最近では報

道等で１０代による犯罪が目立ってきており、青少年健全育成

の重要性を改めて感じているところです。皆様におかれまして

も青少年健全育成推進事業に忌憚のないご意見をいただきな

がら進めていきたいと考えております。 

事務局 

(松下) 

 引き続きまして、市民活動課長よりご挨拶申しあげます。  

市民活動課長 

(坂田) 

柗原会長はじめ健全育成推進会議の皆様には、日頃から、地

域でのあいさつ運動やキャンペーン等で子どもたちへの声か

けを行っていただき、大変ありがたく思っております。  

 今年度も、「あさひの子 地域みんなで育てましょう」のス

ローガンにあるように、地域のひとりひとりの声かけで子ども

たちが安心して暮らせるまちとなるよう、引き続き皆様にはご

協力をお願いいたしまして、あいさつとさせていただきます。 

事務局 

(松下) 

 ありがとうございました。これより尾張旭市青少年健全育成

推進会議の役員会を始めます。 

 初めに、本日は令和５年度第１回目の役員会でありますの

で、本会議につきましてご説明させていただきます。 

事務局 

（二井） 

 少年センター係長二井でございます。宜しくお願いします。

本会議では、青少年の健全育成を図るための事業について議決

するため、役員会を開催しております。会議規約第１５条第３

項の規定により、規約の制定、改廃、役員の決定、事業報告、

決算、事業計画及び予算を議決します。 
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事務局 

（松下） 

 後ほど、協議事項についてご提案させていただきます。まず、

ご出席の皆様の「自己紹介」をお願いしたいと存じます。  

 【若杉、中川、金谷、加藤（肇）、二村、松原、水野、加藤（克）、

平野、林、中島→事務局の順に自己紹介】 

事務局 

(松下) 

 ありがとうございました。 

 守山署生活安全係長の 林 様には、のちほど、守山署管内の 

青少年の動向など、お話いただきたいと思います。 

 それでは、３ 協議事項に入りたいと思います。 

 尾張旭市青少年健全育成推進会議規約第１５条第２項では、

会長が議長となるとありますので、柗原会長に議長をお願いい

たします。 

会 長 

(柗原) 

 それでは、次第にしたがいまして進めていきたいと思います

ので、よろしくお願いします。 

 ⑴令和４年度事業報告及び決算報告について、及び⑵令和４

年度決算監査報告については、関連がありますので、一括して

進めさせていただきます。 

 先ずは、⑴令和４年度事業報告及び決算報告について、事務

局より説明をお願いします。 

事務局 

(二井) 

【資料（令和４年度事業報告書、令和４年度収支決算書）を基

に説明】 

会 長 

(柗原) 

 続きまして、⑵令和４年度決算監査報告について、監事の松

原しず様からお願いします。 

監事 

（松原） 

 令和５年３月３１日付けで会長及び会計から報告がありま

した決算内容について、４月４日に通帳、領収書など関係書類

を確認した結果、適正に処理されていたことが認められました

ので、ここにご報告いたします。 

会 長 

(柗原) 

 ⑴令和４年度事業報告及び決算報告について、及び⑵令和４

年度決算監査について、報告ご質問等がありましたらお願いし

ます。 

 【意見等なし】 

会 長 

(柗原) 

 それでは、協議事項⑴及び⑵について、ご承認いただけます

でしょうか。 

 承認されるかたは、拍手をお願いします。 

 【拍手】 

会 長 

(柗原) 

 ありがとうございます。それでは、協議事項⑴及び⑵につい

ては、原案どおり承認といたします。 

 つづきまして、協議事項⑶令和５年度役員選出について事務

局より説明してください。 

事務局  本推進会議規約第１２条では「役員は、支部役員、青少年育
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(二井) 成関係団体の代表者及びこの事業の推進に適当と認める者の

中から互選する。」とあります。 

 そのため、皆様から役員の推薦をお願いしたいと思います。 

会 長 

(柗原) 

 皆様から、役員の推薦はございますか。（推薦がなければ、

事務局からの役員案を見ていただくこととしたいと思います

が。） 

 【意見等なし】 

会 長 

(柗原) 

 事務局で作成した役員案を提示することに、皆さんご異議は

ございますか。 

 【異議なしの声】 

会 長 

(柗原) 

 異議なしとのことですので、事務局で作成した役員案名簿を

配付いたします。 

 【役員名簿（資料４）を配付】 

会 長 

(柗原) 

 配付した名簿の役員構成について、ご承認いただけますでし

ょうか。 

承認されるかたは、拍手をお願いします。 

 【拍手】 

会 長 

(柗原) 

 ありがとうございます。役員名簿（案）のとおり決めさせて

いただきますので、（案）の文字を取り消してください。 

令和５年度は、只今承認されました役員構成で本会議を運営し

ていきたいと思いますので、ご協力のほどお願いいたします。 

会 長 

(柗原) 

 それでは、⑷令和５年度尾張旭市青少年健全育成推進会議活

動方針(案)について、事務局より説明してください。 

事務局 

(二井) 

【資料（活動方針案）により説明】（基本的に令和４年度と同

じ内容であることを簡単に説明） 

会 長 

(柗原) 
 令和５年度尾張旭市青少年健全育成推進会議活動方針(案)

について、ご質問等がありましたらお願いします。 

 【意見等なし】 

会 長 

(柗原) 
 それでは、令和５年度尾張旭市青少年健全育成推進会議活動

方針(案)について、ご承認いただけますでしょうか。 

 承認されるかたは、拍手をお願いします。 

 【拍手】 

会 長 

(柗原) 
 ありがとうございます。令和５年度尾張旭市青少年健全育成

推進会議の活動方針に沿って事業を進めてまいりますので、

（案）をお取りください。 

 つづきまして、⑸令和５年度事業計画(案)及び収支予算(案)

について、事務局より説明してください。 

事務局 【資料（令和５年度事業計画案、令和５年度収支予算案）を基
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(二井) に説明】 

会 長 

(柗原) 
 令和５年度事業計画(案)及び収支予算(案)について、ご質問

等がありましたらお願いします。 

水野委員  多額の予算を要するダンスフェスティバルについて、来場者

の目標値は定めていないのか。 

事務局 

（松下） 

 昨年度までは、中学生フェスティバルを開催していて、来場

者より参加者の募集に苦慮する部分があった。今回の来場者に

ついても、舞台発表の活気を感じ、来場者として見るだけでも

何か変わるきっかけになってもらいたいので、できる限り多く

の参加者及び来場者を目標に進めていきたい。 

中川委員  昨年度の中学生フェスティバルで中学生スタッフが活躍し

ていたこともあり、今回のダンスフェスティバルでも、例えば

このイベントのＰＲスタッフを募集してみてもいいのではな

いかと思います。 

会 長 

(柗原) 
 それでは、令和５年度事業計画(案)及び収支予算(案)につい

て、ご承認いただけますでしょうか。 

 承認されるかたは、拍手をお願いします。 

 【拍手】 

会 長 

(柗原) 

 

 ありがとうございました。令和５年度の事業につきまして

は、ご承認いただいた計画と収支予算で進めてまいりますの

で、（案）をお取りください。 

 つづきまして、⑹青少年健全育成推進大会について、事務局

より説明をお願いします。 

事務局 

（二井） 

【口頭にて「社会を明るくする運動」の作文コンテスト優秀者

の表彰及び意見発表について、事務局である福祉課からの依頼

がきっかけで、青少年健全育成推進会議の事業である青少年健

全育成推進大会と共催という形で本大会の中で実施する方向

で進めていくことについて、本会議の承認をいただきたい旨を

説明】 

顧 問 

（若杉） 
 私は保護司で「社会を明るくする運動推進委員会」の委員で

あり、本件の依頼について提案させていただきましたが、本活

動と趣旨が近いこの青少年健全育成推進大会の場で、表彰と発

表を一緒にできればありがたいと考えています。 

会 長 

(柗原) 
 それでは、青少年健全育成推進大会の中で、社会を明るくす

る運動の作文についての表彰及び発表を組み入れることに承

認されるかたは、拍手をお願いします。 

 【拍手】 

会 長 

(柗原) 

ありがとうございました。 

 協議事項が終了しましたので、事務局にお返しします。  
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事務局 

(松下) 

 

 ありがとうございました。 

 続きまして、５ その他に移ります。 

 本日は、守山警察署の 林 様がおみえですので、尾張旭市内

の青少年の動向についてお話がいただければと思います。  

 よろしくお願いします。 

林委員  昨年度の取り扱った事件性のものは、中学生同士の暴行、中

学校内での器物破損、１８歳少年の暴行が挙げられます。  

 その他には、女子中学生の補導とその保護者への指導なども

あり、中には保護者自身が監護することを放棄している家庭も

あり、児童相談所等と連携して対処することもありました。  

 本市内では、コロナ禍とは異なり深夜徘徊や喫煙等で補導さ

れる件数は増加傾向であるものの、ごく一部の特定の人物に限

られていますが、継続的な指導に努めていきたい。 

事務局 

(松下) 

 ありがとうございました。 

 本推進会議の役員には、市内２中学校の教頭先生にも役員と

して参加していただいています。 

 最近の中学校の状況について、お話がいただきたいと思いま

す。よろしくお願いします。東中の中島先生からお願いします。 

中島委員  昨年度は、本校生徒の件で色々と関係者の皆様にはご迷惑を

おかけいたしましました。一部の生徒が問題のある卒業生と関

わりを持っていると思われ、悪い影響を受けないか心配してい

るところもあります。それでも、今年度は昨年度に比べて落ち

着いている状況であると思います。引き続き学校としても連携

しながら対応していきたいと考えています。 

二村委員  全体的に落ち着いた新年度のスタートとなったと感じてい

ます。昨年度の卒業生で心配な生徒もおりましたが、卒業後は

少し安心できる状況になり少しほっとしているところです。今

年度は制服が変わりブレザーが新しく追加されましたが、１年

生も特に問題なく、明るい雰囲気で登校してきています。また、

２年生は今週キャンプを控えており、より一層の成長が見られ

るものと期待しています。 

事務局 

(松下) 

 ありがとうございました。 

 皆様から、その他ご意見等がございましたらお願いします。 

 【意見等なし】 

事務局 

(松下) 

 ありがとうございました。 

 次回は１１月１６日、午前１０時から開催させていただく予

定です。詳細は、決定次第ご案内いたしますので、よろしくお

願いします。 

 以上を持ちまして、本日の役員会を終了いたします。 
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